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Protokoll der FSR-Sitzung vom 17. März 2021

Beginn: 18:15 Uhr

Ende: 19:15 Uhr

Anwesende: Laurits Blank, Marielena Borges, Laura Caspers, Lorenzo Conti, Julia
Dany, Antonia „Tonie“ Ellerbrock, Patrick Haase, Laura Khaze, Simon
Korswird, Elbrus Mayer, Benjamin „Benni“ Nettesheim, Fabien „Bö“
Nießen, Sophia Piacenza, Elisabeth Reinermann, Marena Richter, Ju-
lia Rötten, Janna Schmidt, Paul Schmitt, Tim Sellenthin, Magdalina
„Magda“ von Wunsch, Lilian „Lili“ Witters

Sitzungsleitung: Laura Khaze

Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo (18:15-18:18)
Die Sitzung findet auf Discord statt. Laura K. eröffnet die Sitzung und überprüft die Anwesenheit.

TOP 1: Berichte (18:18-18:30)

AWD Janna berichtet, dass das FS-Handy jetzt eine Ansage hat, die auf Telefonsprechstunden auf
Anfrage verweist, und die Website wie auf der letzten FSR-Sitzung besprochen geändert wurde.

Evaluationsgespräche Janna hat mit Johanna Tobies das Evaluationsgespräch mit Frau Kopfer und
mit Tim das Evaluationsgespräch mit Herrn Kasprowski geführt. Waren beide gut. Julia R.
berichtet vom Evaluationsgespräch mit Zorin-Kranich, Benni und Lili. Die zweite Ana-I-Klausur
war besser als die erste, scheint also gefruchtet zu haben.

Evaluationen Tonie berichtet, dass der Evaluationsergebnisseordner bis zum 11. April online bleibt.
Wir können im April nochmal drauf hinweisen.

PC-Verleih Tonie berichtet, dass der PC-Verleih-Vertrag mit dem IAM bis zum 31. Juli verlängert
wurde. Derzeit sind drei PCs ausgeliehen, zwei Ausleihende wollen ihren Vertrag verlängern.

Speedfriending Tonie berichtet vom Speedfriending. War sehr erfolgreich. Es waren um die 100
Leute da und es wurde sich ein weiteres Speedfriending gewünscht.

Materialsammlung Tonie berichtet, dass Julia R. einen Materialsammlungsordner auf Sciebo erstellt
hat für Portfolios, Abschlussarbeiten und Skripte.

Erstis Simon berichtet, dass sich das Erstireferat getroffen hat. S. TOP Erstis.

Haushaltsausschuss Paul berichtet, dass der Haushaltsausschuss getagt hat. Der HHP wird bald
rumgeschickt.

Protokoll der FSR-Sitzung vom 17. März 2021
Seite 1



Gleichstellung Magda berichtet, dass das Gleichstellungsreferat sich Ende März trifft, Interessierte
können sich bei ihr melden. Die Gleichstellungs-AG hat sich getroffen und ab April soll es einen
HelpDesk von zwei Doktorandinnen für Studentinnen geben, um einen Safespace für Frauen
in der Mathematik zu schaffen. Vermutlich Anfang Mai soll ein Teatime-Event für Frauen*
stattfinden. Es gibt bald eine Website, die Gleichstellungsveranstaltungen zentral sammelt. Zu-
sätzlich zu den Ombudspersonen sind Sophia und Andrea Lachmann ab jetzt als studentische
Vertreterinnen Ansprechpartnerinnen, falls Leute Hemmungen bei den Dozentinnen haben, die
derzeit Ombudspersonen sind.

SP Marena berichtet für Felix Blanke, dass ein neuer AStA gewählt wurde. Bei der letzten SP-Sitzung
war die SHK-Vertretung da. Man könnte die SHK-Vertretung bei der nächsten Erstivorstellung
oder so einladen, damit Leute erfahren, dass die existiert.

Master Marena berichtet, dass die Masterzeitung in Orga ist. Finanzierung und Adressierung sind
geklärt. Sie hat übermorgen ein Treffen, um das Beiblatt mit Aktualisierungen für die alten
Erstizeitungen zu schreiben. Soll Anfang April verschickt werden.

SP-Ausschüsse Benni berichtet, dass SP-Ausschüsse von der FK aus zu besetzen sind. Neu einge-
richtet wird ein Geschlechtergerechtigkeitsausschuss. Für Details oder bei Interesse an irgendwas
möge man sich an Felix Blanke oder Benni wenden.

KoMa Benni berichtet als Teaser für die nächste FSV aus der KoMa-Head-Orga. Aufgrund der
immer höheren Inzidenz hält die KoMa-Head-Orga eine KoMa in der derzeitigen Planung nicht
für möglich.

FSV Laurits berichtet, dass die nächste FSV-Sitzung am nächsten Donnerstag (25. März) stattfindet.
Die zweite und dritte HHP-Lesunge werden auf einer Sitzung am 30. März stattfinden.

PA Laura K. berichtet, dass der PA nächste Woche tagt.

E-Mail an Prof. Lesch Laura C. und Julia R. haben eine Mail an Herrn Lesch geschickt bezüglich
der QVM-Finanzierung eines Skriptes für Ana II. Darauf hat er noch nicht geantwortet.

TOP 2: Veranstaltungen (18:30-18:39)
Tonie stellt den Semesterplan vor. S. Anhang. Bis mindestens Pfingsten ist alles auf jeden Fall online,
alles nach Pfingsten ist erstmal nur ein grober Plan, bei dem man gucken muss, ob und inwiefern
es möglich ist. Laura K. wünscht sich einen FS-Tag. Finden wir gut, aber das sollte nicht in den
Semesterplan, weil es FS-intern ist. Julia R. erstellt für den Termin eine Umfrage. Der Semesterplan
wird abgeklopft.

TOP 3: Erstis (18:39-18:47)
In diesem TOP wird nicht nur die Erstifahrt, sondern auch die Drittifahrt thematisiert. Simon hat
Angebote eingeholt. Alle Angebote liegen unter 1000e, also brauchen wir keine weiteren Angebote
einzuholen. Das Erstireferat hätte für die Erstifahrt lieber acht als sieben Hütten. Keine Gegenrede.
Wie es im Oktober aussieht – gerade im Hinblick auf Hygienekonzepte und die Möglichkeit, FS-
ler*innen in der FS-Hütte zu stapeln – ist derzeit noch nicht prognostizierbar.
Der FSR möge beschließen, dass das Erstireferat vom 15.10.21 bis 17.10.21 acht Hütten für
insgesamt 960e im Waldjugendcamp Stadtkyll buchen darf.
Der FSR möge beschließen, dass das Bachelorreferat vom 01.10.21 bis 03.10.21 sieben Hüt-
ten für insgesamt 840e im Waldjugendcamp Stadtkyll buchen darf.
Wird beides abgeklopft.
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TOP 4: Sonstiges (18:47-19:15)

PA Marena bittet um Anmerkungen an sie und Laura K. für den Prüfungsausschuss. Es geht um die
Lehre im SoSe2021. Es wird vermutlich nicht viel Spielraum geben. Janna bittet darum, Sachen
wie bisher zu vertreten (Priorisierung von Erstis bei Präsenz etc.). Laura C. bittet darum, dass
man bei der Nachbesprechung der Prüfungen die EinfAlg-Situation ansprechen sollte. Tonie
bittet darum, Tutorierendenpraktika anzusprechen.

Discord-Moderation Sophia erzählt, dass auf dem Bachelor&Lehramt-Server auf eine Frage um Hilfe
blöd reagiert wurde. Vielleicht sollte man Leute, die sowas tun, verwarnen und ggf. bannen, wenn
sie sich weiter unangebracht verhalten. Laura K. schlägt vor, pro Server eine*n Verantwortliche*n
zu bestimmen, der*die sich darum kümmert. Benni findet, dass wir zu viele Server haben und
dass wir welche davon löschen sollten, dann ist es auch einfacher, darauf zu achten. Wir nehmen
das Serverthema mal mit und besprechen nächste Woche, welche Server wir behalten wollen
und wer die Moderation übernimmt. Laura C. kümmert sich darum, zu gucken, welche Server
wir haben und welche davon sinnvoll sind.

Erstigruppe Julia R. berichtet, dass die Erstigruppe letzte Woche wegen den Corona-Bestimmungen
eskaliert ist. Beide Erstigruppen wurden mittlerweile zusammengelegt, weil es wieder ein paar
freie Plätze gab.

Klopapier Tonie bittet um Themen fürs April-Klopapier. Marena schlägt Speedfriending 2.0, ggf.
interessante PA-Ergebnisse, die AWD-Änderung und den Frauen-HelpDesk vor.

Informationen Es gibt viele Sachen, über die Studierendenschaft nicht Bescheid weiß: Z.B. kann
man sich bei Profs über unangemessenes Verhalten (offener Sexismus oder Rassismus) von Tu-
tor*innen beschweren; das wird auch an Welter weitergetragen. Die Ombudspersonen werden
kaum frequentiert, weswegen Sophia und Andrea Lachmann das jetzt zusätzlich machen. Könn-
ten die beiden die Gleichstellungs-Mailadresse dafür auch nutzen? Einziges Gegenargument:
Können da auch andere drauf zugreifen? Nein, nicht so viele, höchstens die Technikmenschen
und Vorsitzende. Aber die gehen verantwortungsbewusst mit der Schweigepflicht um.
Julia R. erinnert in dem Kontext daran, dass wir alle Passwörter austauschen wollten, damit nur
aktuelle Leute darauf Zugriff haben.

KoRoMa Tonie berichtet, dass die Einladungen zur KoRoMa vom 9.-11. April angekommen sind.

Abschied Laura K. stellt fest, dass heute ihre letzte FSR-Sitzung als Vorsitzende war. Sie bedankt
sich für die schöne Zeit, vor allem bei Felix Blanke, Thomas Häßel, Julia R. und Paul. Julia R.
bedankt sich bei Laura K. für das Jahr als FSR-Vorsitzende trotz der Schwierigkeiten und nur
Onlinesitzungen und überhaupt.

Laura dankt allen Anwesenden und schließt ihre letzte Sitzung. Trauriges Klopfen.

Laura Khaze Janna Schmidt

Sitzungsleitung Protokoll
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